

## Medizinische Hochschule Hannover – 03.02.2022

Auch in der MHH konnten durch die Unterstützung von Herr Winter (Marienapotheke Hannover) nochmals eine Kuscheltiere verteilt werden.

Auf unserer Kuscheltier-Tour Deutschland Nord besuchten wir die MHH bereits persönlich und wissen daher: Eine so große Kinderklinik kann nieeee genug Kuscheltiere haben! Bereits damals lud man uns herzlich ein, jederzeit wieder zu kommen. Wer hätte gedacht, dass das so schnell passieren kann?

Wir sind uns sicher, dass die Kuscheltiere hier weiterhin eine wertvolle Arbeit leisten und viele Kinder in einer schwierigen Zeit trösten können.

Unser Dank geht daher auch nochmal speziell an Herr Winter für die Spende und Übergabe, sowie an Murat Sarihan, der den Versand ermöglichte!

